

## El Ayuntamiento estudia reubicar a AFA para las vacaciones de Navidad

15/12/2017



Alfaro visitó a AFA ayer | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento de Elda, a través de la Concejalía de Servicios Sociales, al conocer la situación de la Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer, **ha trabajado para conseguir una solución para que no tenga que cerrar durante los días de Navidad, ya que el día 20 dejará la sede de Sense Barreres y la suya continúa en obras. Fue el propio alcalde, Rubén Alfaro, y la edil del área, Alba García, quien visitó la sede ayer para conocer la situación de las obras de primera mano. La opción principal es que se trasladen al colegio Juan Rico y Amat, pero también se estudian otros espacios como asociaciones de vecinos.**

**La concejala de Servicios Sociales, Alba García, ha detallado que ha hablado con la directiva del centro Juan Rico y Amat, situado en la partida del Doctor Rico, a continuación de la Avenida de Ronda, y que se han mostrado a favor de acoger a AFA, pues el centro durante la vacaciones navideñas permanece cerrado.**

García ha explicado que las obras de AFA concluirán esta misma semana, pero la asociación tiene que pintar y volver a colocar el mobiliario y materiales, por lo que no podrán volver allí hasta después de las fiestas. En total son unos ocho días laborables en los que los usuarios necesitan continuar realizando ejercicios mentales y

físicos.